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Convocation : 19/10/21 

Affichage : 19/10/21 

 

L'an deux mil vingt et un 

Le vingt-cinq du mois d’octobre à vingt heures trente minutes, 

Le conseil municipal légalement convoqué s'est réuni à la mairie sous la présidence de Monsieur 

Joël GUILBERT, Maire, 

.  

Présents :  

Mme Floriane FEREY, Mme Stéphanie FRIGOT, Mr Mickaël GUESDON, Mme Christelle 

LECARPENTIER, Mme Isabelle LEMIERE, Mr Loïc LETOUTEN, Mme Emilie MONTAGNE, 

Mr Jacques ONFROY.  

 

Absents :  

Mr Antoine LEFEVRE, Mr Denis FORTIN (procuration Mr Loïc LETOUTEN)  

 

Secrétaire de séance : Mme Isabelle LEMIERE  

 

Approbation du compte rendu du 14/09/2021  

Le Conseil Municipal approuve le compte rendu.  

Délibération Approbation du rapport d’évacuation de la CLECT  

Approbation à l’unanimité, RAS  

Délibération Révision de l’attribution de compensation (AC) libre pour 2021  

Il est demandé au Conseil Municipal d’approuver le montant des AC (Attribution de Compensation) 

libre 2021 tel que délibéré par la communauté d’Agglomération du Cotentin.  

AC libre 2021 en fonctionnement 50 260 €  

Approuvé à l’unanimité  

Approbation Convention parcelles B113 et B114  

Non remis à ce jour en raison d’une convention non retournée. (Autorisation de pâturage des 

animaux en herbage)  

Rendez-vous pour la signature le 02/11/2021  

Le conseil donne son accord afin d’accorder à Mr le Maire une procuration pour la signature.  

Contrat assurance du personnel  

A ce jour la commune a contracté un contrat prévoyance avec GROUPAMA  

6.08 % pour les titulaires  

1.12 % pour les non titulaires  

 

 

COMPTE RENDU DE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 

REUNION DU 25 OCTOBRE 2021 A 20 HEURES 30 MINUTES 
 



Proposition du centre de gestion GRAS SAVOYE  

6.22 % pour les titulaires  

1.28 % pour les non titulaires  

Choix du conseil à l’unanimité de conserver GROUPAMA  

Organisation de l’arbre de Noël  

Prévu le dimanche 19/12/2021 de partir de 15 heures à la salle communale.  

Une distribution de papier (coupon réponse) sera effectuée pour les enfants nés à compter du 

01/01/2010. Les accompagnants devront être détendeur d’un Pass Sanitaire.  

Mr le Maire informe que le Comité des Fêtes de Saint Floxel doit se réunir le 30/11/2021 pour son 

assemblée générale. Et que vu le délai, il leur sera impossible de prévoir un spectacle mais pense 

plutôt à une projection d’un film animé ou conte de Noël.  

Ensuite le Papa Noël (Mr Philippe VALOGNES) pourra effectuer sa distribution suivie d’un petit 

goûter.  

Concernant le choix des cadeaux, Mme LEMIERE propose aux conseillers qui le souhaitent une 

réunion le 04/11/2021 à 20h30 à la Mairie.  

Mr le Maire explique que Mr Jean-Michel FRIGOT, l’employé communal souhaite réaliser une 

ossature en bois en forme de sapin de Noël comme décoration extérieur devant la mairie. Accord du 

Conseil.  

Rendez-vous à 10 heures le 18/12/2021 pour la préparation de la salle.  

Communications et information diverses  

A ce jour la mairie a reçu quatre demandes de bourse aux permis ; deux ont déjà été versées. (Pour 

rappel le montant est versé à l’auto-école sous condition d’obtention du code)  

Un rendez-vous est en cours avec Mr CORRE concernant les travaux de mise en place de la buse 

(problème de modification du cours d’eau).  

Mr le Maire informe d’un conflit de voisinage rue Saint Clair (stationnement gênant).  

La SDEM nous demande l’amplitude horaire de l’éclairage public rue Saint Clair et rue de La 

Foulerie, le conseil propose une extinction à 23 heures et un allumage à 6 heures.  

Le candélabre solaire de l’abribus situé au Hameau du Vert Bosquet est en fonctionnement.  

L’abris bus de la Croix Nicole est en cours de réalisation par l’employé communal avec l’aide de 

deux riverains et sera opérationnel le 08 novembre 2021.  

La signalisation au sol et les panneaux définitifs seront mis en place par les services du Cotentin au 

printemps.  

La Mairie a reçu une demande de bourse étudiant ; le conseil décide de ne pas donner suite.  

Mr le maire nous informe d’un cross semi nocturne (UNSS) aura lieu le 15/12/2021 dans les 

chasses aux abords du stade LECACHEUX.  

Pour le Téléthon prévu le samedi 4/12/21à Montebourg, Mr le Maire demande aux conseillers si ils 

souhaitent apporter leur aide (peser de papier recyclable…)  

Mr le Maire sollicite les conseillers municipaux pour créer un groupe de travail sur le fleurissement 

de la Commune, Mme Christelle LECARPENTIER, Mr Antoine LEFEVRE, Mme Emile 

MONTAGNE et Mr Loïc LE TOUTEN se proposent.  

Une réunion de concertation pour la réalisation du bulletin municipal 2022 devra être programmée.  

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 h 50. 


